

Alte Drucke

Rectore Magnificentissimo Serenissimo Principe Ac Domino Domino VVilhelmo Henrico Dvce Saxoniae ... Qvaestionem: An Elector Saxoniae Johannes ...

Schmeizel, Martin

Jenae, [1718]

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174497

32

AUSPICE SOSANDRO!
RECTORE MAGNIFICENTISSIMO
SERENISSIMO PRINCIPE AC DOMINO
DOMINO
VVILHELMO HENRICO

DVCE SAXONIAE, JVLIACI, CLIVIAE, MONTIVM,
ANGARIAE, WESTPHALIAEQVE
ET RELIQA

AMPLISSIMI ORDINIS PHILOSOPHICI CONSENSV,
QVAESTIONEM:

AN ELECTOR SAXONIAE
JOHANNES

COGNOMENTO CONSTANS
ANTE OBITVM, RELICTO LVTHERANORVM
COETV, IN CASTRA PONTIFICIORVM
TRANSIVERIT?

EX MONVMENTIS HISTORIARVM GENVINIS
NEGATIVE DISCVSSAM

PVBlico ERVDITORVM EXAMINI SVBMITTET

PRAESES

M. MARTINVS SCHMEIZEL

RESPONDENTE

MELCHIORE CHRISTIANO OTHONE

QVEDLINBVRGENSI.

D. APRIL. A. MDCCCXVIII.

J E N A E,
Litteris NISIANIS excudebat JOH. VOLCKM. MARGGRAF.

24

RECTORE MAGNIFICENTISSIMO
SERENISSIMO PRINCIPIS AC DOMINI
DOMINO
VILHELMO HENRICO
DUCE SAXONIE, MILITI, OLIVAE, MONTANI,
ALACRIAE, WESTPHALICAE
ET REXIAE
AMPLISSIMO ORDINE PHILOSOPHICI CONSENSU
OVATIONEM
AN ELECTOR SAXONIAE
JOHANNES
COGNOMENTO CONSTANS
ANTE OBITUM, ELICTO VITRANOLVM
COETV. IN CASTRA PONTIFICIORVM
TRANSVERBIS
EX MONUMENTIS HISTORICIS OLIVAE
NEGATIVE EROGAM
ITELCO ERUDITORVM EXAMINI SVMMISSIT
M. MARTINVS SCHMIDT
MELCHIORE CHRISTIANO OTTONE
D. 1711. 11. 11.